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留学生にとって、寄宿舎の有無

は留学先の決定に当たり重要な要

素となる。職員宿舎を流用するこ

とで大学院の充足率上昇に繋がる

のではないか。 

職員宿舎等の現状を検証し、甲府キ

ャンパスと医学部キャンパスのいずれ

にも通学し易く、かつ空室もある職員

宿舎の一部を学生寄宿舎へ用途変更す

ることを決定した。 

 


